



## 志をもって 未来を切り拓け

< 貫く精神 >

自学  
温言温動

### SFB (Sports Festibal in Bairin) を 開催しました ~1年生特集~

5月22日(木)に生徒会スローガン【思支共笑】(「学校が楽しくて行きたいと思えるようになってほしい」という願いのもと、「思」…思いやり、「支」…支え合い、「共」…共に、「笑」…笑顔をまとめたもの)の実現に向けて、SFB (Sports Festibal in Bairin) を開催しました。この日に向けて、1年生は、学年種目「台風の目」や生徒会種目「争奪大合戦」、大縄の練習にそれぞれのクラスで取り組んできました。



#### 【SFBを通してつかんだもの】

- どんな結果であっても、励まし合ったり、「次頑張ろう!」などの声があったりして、とてもすごいなと思った。
- いつも以上に本番では集合が早く、協力し合っ、みんな全力で取り組むことができた。
- 最初のほうの練習では「せーの」の声が出ていなかったけど、本番に近づくにつれて声が出せるようになった。本番では、みんなに姿勢について呼びかける声があり、それを聞いた仲間たちが応えることができた。
- 台風の目は負けていても、最後まであきらめずにできた。本番だけでじゃなくて、本番までも学級全体で協力できたから、この仲間で頑張っていこう!と思えた。
- 学級では、初めの方は挨拶がそろっていなかったり、席チャイムができていなかったりしたときがあったけど、呼びかけを通して、目に見えるものがそろっていったので、それが大縄や台風の目で団結力が高まったことにつながったと思う。

## SFB を開催しました ～2年生特集～

2年生は、学年種目「空飛ぶ魔法のじゅうたん」や生徒会種目「争奪大合戦」、大繩の練習にそれぞれのクラスで、取り組んできました。



### 【SFBの姿を これからの生活に生かすため】

- ・仲間一人一人が全員を大切にし、仲間全員が思いを出し合って行動する学級の姿をめざしたいです。また、仲間がミスをしてしまっても、そのミスしてしまった子一人の責任にするのではなく、学級全員で助け合う姿をめざしたいです。また、自分のことだけを思って日常を過ごすのではなく、自分のこと+仲間（全員）のことを思って生活をしたいです。仲間が困っていたら、自主的に助けることをしたいです。
- ・集中しなければいけない場面では集中し、リラックスする場面ではしっかりリラックスするなど、メリハリをつけて行動できるようにしたい。日常生活では、移動教室や給食のときの着席などの呼びかけをしていきたい。
- ・今まで、ロッカーや机上の整頓を心がけていたけど、今までは呼びかけがあってから整頓することが多かったから、これからは誰も言わなくても当たり前のように教室環境を整えられるようにしたい。このようなことから、誰も言わなくても自分がいいと思った行動を進んで行う学級にしたい。

